

Stippvisite in St. Pölten

Exkursion | Für die Kinder der Volksschule Lassee stand Besuch der Landeshauptstadt auf dem Plan.

LASSEE | Im Rahmen der Aktion „NÖ Schuljugend lernt ihre Landeshauptstadt kennen“ besuchen jedes Jahr rund 20.000 Kinder die Landeshauptstadt. So reihte sich auch die Volksschule Lassee in die Besucherliste ein und stattete St. Pölten einen Besuch ab.

Das Besuchsprogramm bestand aus begleiteten Stadtpaziergängen durch die Altstadt

und das Landhausviertel. Außerdem konnten die jungen Besucher bei der „St. Pöltner Millionenshow“ ihr zuvor erworbenes Wissen testen und Preise gewinnen. Als kleines Dankeschön für den Besuch gab es für die Kinder einen Mostviertler Wanderführer. Der Folder soll zum Wiederkommen in das wanderbare Mostviertel mit seinem Zentrum St. Pölten anregen.



Die Leiterin des Städtischen Tourismusbüros Eva Prisch empfing gemeinsam mit Andreas Purt vom Mostviertel Tourismus und Johannes Trümmel vom NÖ Landesschulrat Bettina Horak und ihre Volksschulklasse aus Lassee am St. Pöltner Rathausplatz. *Foto: mss/Vorläufer*

Zwei Drittel für Leitner

FPÖ-Gründungssitzung | Herbert Murlasits und David Leitner stellten sich der Wahl zum Leopoldsdorfer Ortsparteiobmann. Leitner: „Grabesstille ist mit heutigem Tag zu Ende.“

Von Markus Szelnekovics

LEOPOLDSDORF | Kürzlich wurde die Gründungssitzung der FPÖ Ortsgruppe Leopoldsdorf abgehalten. Nach den Ansprachen von Landesparteiobmann Nationalrat Christian Höbart und Nationalrat Christian Lausch übernahm Bezirksobmann Gemeinderat Rudolf Fischer den Vorsitz für die Abwicklung der Wahlen.

Der Wahl zum Ortsparteiobmann stellten sich Herbert Murlasits und David Leitner. Die Wahl fiel mit einer Zwei-Drittel-Mehrheit auf David Leitner. Zu Stellvertretern wurden Ste-



Bezirksobmann Rudolf Fischer, Nationalrat Christian Lausch, Obmann-Stellvertreter Herbert Murlasits, Nationalrat Christian Höbart, Ingrid Murlasits, Obmann David Leitner, Julius Böhm, Ingeborg Nagl, Obmann-Stellvertreter Stevan Kovacevic, Jugendsprecher Erik Schilhan, Obmann-Stellvertreter Grömer Kurt und Alexander Reiff (v.l.). *Foto: Smax*

van Kovacevic, Kurt Grömer und Herbert Murlasits bestellt. Leitner bedankte sich in seiner Antrittsrede für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und umriss in kurzen Zügen seine Position, wobei er klar die Verantwortung für das zukünftige Geschehen in den Vordergrund stellte. „Es ist mir bewusst, dass unsere Arbeit kein Wunschkonzert sein wird, aber die Grabesstille ist mit dem heutigen Tag zu Ende“, so Leitner.

Gemeinderat Rudolf Makoschitz verließ die Sitzung vorzeitig: Er wird für die kommende Gemeinderatswahl nicht mehr zur Verfügung stehen.

Große Freude mit „Afreudite“

MARCHEGG | Am Samstag organisierte der Kulturverein „Alles Bussi productions“ eine Musicalshow im Schloss Marchegg. Vier jungen Frauen fanden sich zur Gruppe „Afreudite“ zusammen. Ihr erstes, selbst geschriebenes Stück „#moral #lust #norm“ wurde aufgeführt: Eine Musicalshow über den ewigen Kampf mit der Realität. Die zahlreich erschienenen Gäste waren begeistert.



Ein neues Stück ist in Vorbereitung. Für weitere Auftritte ist „Afreudite“ bereit. Infos sind auf facebook und beim Kulturverein „Alles Bussi productions“ erhältlich. Im Bild: VP-Kulturstadtrat Reinhold Schwab, die Gruppe „Afreudite“ und Obmann Wolfgang Reichthaler (v.l.). *Foto: privat*

Family-Pass für zwei Schlösser

SCHLOSS HOF | Ab sofort wollen Schloss Schönbrunn und Schloss Hof auf touristischer Ebene enger zusammenarbeiten. Im Fokus stehen dabei die Familien, denen man den gemeinsamen Besuch von Schönbrunn und Schloss Hof mit einem preisgünstigen Kombi-Ticket schmackhaft machen möchte. Der „Family Pass“ ist ab Ausstellungsdatum ein Jahr lang gültig und kostet 39 Euro.